

Le pays passe à la phase 2 de gestion de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
February 2025

La sécheresse persistante continue de menacer les réseaux d'eau du pays, contraignant les autorités à intensifier les mesures de gestion de l'eau. Lors d'un point de presse, le ministre de l'Énergie et des Services publics, Patrick Assirvaden, a annoncé que le taux moyen des sept principaux réservoirs était tombé sous la barre critique de 40 %, atteignant 39,8 %. À la même période l'an dernier, le taux des réservoirs était de 95 %. Les faibles pluies enregistrées jusqu'à présent ne suffisent pas à établir les niveaux d'eau. Face à cette situation critique, le gouvernement a enclenché la phase 2 du plan de gestion de l'eau. Des mesures plus strictes sont désormais mises en place. L'utilisation de l'eau potable pour le lavage des voitures sera interdite ; les car wash bâti à l'occasion d'un moratoire de quelques jours pour trouver des alternatives. L'approvisionnement en eau des piscines sera lui-même interdit, jusqu'à dans les hôtels. Des mini-réservoirs de 9 000 litres seront placés dans les localités les plus affectées et 174 puits privés ont été pris en charge pour approvisionner en eau, entre autres, des usines, l'industrie sucrière et l'irrigation. "Nous sommes conscients qu'il pourrait y avoir une certaine résistance, mais la situation de crise exige que l'État agisse dans l'intérêt du pays. Nous mobilisons toutes les ressources disponibles", a déclaré le ministre.

62 % de l'eau de la CWA se perdent dans les fuites. 1 479 d'entre elles ont été réparées mais il reste encore beaucoup à faire.

Olivia Aoudouard, L'Express (Port Louis) - AllAfrica